

La République du Centre, 1<sup>er</sup> octobre 2022

LE JOURNAL DU CENTRE - SAMEDI 1 OCTOBRE 2022 - 5

Le rendez-vous politique de La Rep'

RÉFORME ■ Contenu, méthode, calendrier... les députés et sénateurs du Loiret se positionnent

Regards croisés sur les retraites

La réforme des retraites sera-t-elle la priorité des députés et sénateurs du Loiret ?

Le rendez-vous politique de La Rep' a débuté ce samedi 25 septembre à Paris. Les députés et sénateurs du Loiret se sont réunis pour discuter de la réforme des retraites.

En Loiret, la réforme des retraites est une question d'actualité. Les élus locaux et régionaux se sont réunis pour discuter de la réforme.

Les élus locaux et régionaux se sont réunis pour discuter de la réforme des retraites.

« Quant à la méthode de travail, nous sommes prêts à travailler plus longtemps, mais nous sommes prêts à discuter pour nous appuyer à cette occasion sur les nouvelles alliances. La dissolution est bien sûr une option, mais elle ne peut être envisagée qu'après avoir épuisé toutes les possibilités de dialogue. »

« Aller à la rencontre de tous les partenaires sociaux »

« Le budget social est un enjeu central dans le projet de loi de financement de la Sécurité sociale. Il a été traité de manière approfondie et nous sommes prêts à échanger avec les partenaires sociaux. »

« Il faut avancer vite, avant tout pour préserver notre système de solidarité sociale »

« Débatte, en prenant son temps et pas de manière brutale »

« Il va falloir qu'on ait une gestion saine de notre budget »

« Lutter de mettre tout le monde dans la rue »

« Il est un sujet sur lequel il ne faut pas passer en force, c'est celui-là »

« Il suffit de mettre en place une durée de cotisation minimum »

« Cette réforme va être profondément injuste »

« Il faut avancer vite, avant tout pour préserver notre système de solidarité sociale »

« Débatte, en prenant son temps et pas de manière brutale »

« Il va falloir qu'on ait une gestion saine de notre budget »

« Lutter de mettre tout le monde dans la rue »

« Il est un sujet sur lequel il ne faut pas passer en force, c'est celui-là »

« Cette réforme va être profondément injuste »

« Il faut avancer vite, avant tout pour préserver notre système de solidarité sociale »

« Débatte, en prenant son temps et pas de manière brutale »

« Il va falloir qu'on ait une gestion saine de notre budget »

« Lutter de mettre tout le monde dans la rue »

« Il est un sujet sur lequel il ne faut pas passer en force, c'est celui-là »



Jean-Michel GARNIER, député du Loiret



Fabrice JAMAIN, député du Loiret



Thomas MÉRIGOT, député du Loiret



Stéphane BIZ, député du Loiret



Jean-Noël CARROUX, député du Loiret



Stéphane SAUVY, député du Loiret



Richard PANOS, député du Loiret



Jean-Pierre SUIER, député du Loiret



Stéphane SAUVY, député du Loiret



Stéphane SAUVY, député du Loiret



Stéphane SAUVY, député du Loiret



Stéphane SAUVY, député du Loiret



Stéphane SAUVY, député du Loiret



Stéphane SAUVY, député du Loiret



Stéphane SAUVY, député du Loiret



Stéphane SAUVY, député du Loiret



Stéphane SAUVY, député du Loiret



Stéphane SAUVY, député du Loiret



Stéphane SAUVY, député du Loiret



Stéphane SAUVY, député du Loiret